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『男女共同参画苦情等処理窓口をご利用ください!』
「市の男女共同参画推進施策や男女共同参画の推進に影響を及ぼす施策への苦情」
や「セクハラや男女共同参画を阻害する人権侵害の相談」をお受けします。

総務人権課 ☎424-9094

　平成11年に男女共同参画社会基本法が施行さ
れ18年が過ぎましたが、昨年6月に男女共同参画
社会に到達できているのかを示す成果目標の動
向が発表されました。その中で、ほとんど改善が
見られていない成果指標項目の一つに「衆議院議
員、参議院議員の候補者に占める女性の割合」が
あります。
　衆議院議員では17.7%、参議院議員では24.7%
と低い女性候補者数ですが、実際の女性議員数の
割合においても世界の中では193か国中160位と
最低水準を更新しています。国政における女性議
員数が少ない理由の一つに、「地方議会における
女性議員の少なさ」が上げられます。日本の国会
議員は前職が地方議員である割合が高いと言わ
れており、言い換えれば地方議員における女性の
増加が国政における女性議員の増加に影響を与
えると考えられます。ちなみに、市区町村議会にお
ける女性議員の比率は、全国平均12.8%となって
おり、国会議員の比率よりも低くなっています。
　ではなぜ地方議会に女性議員は少ないので

しょうか? 一つに地方では首都圏よりも男女格差
が著しいため、そもそも議員候補に出るために必
要な「時間」「経済力」「家族支援」が足りないことが
挙げられます。また、実際に候補に出たとしても、

「女は政治に口を出すな」という風潮が強ければ、
当選しづらいかもしれません。
　そこで、私なりに地方議会における女性議員の
割合が増えるための案を1つ考えてみました。議
員選挙の際に掲示される候補者のポスターを、

「顔出しなし、姓のみ記名」にして、写真の代わりに
「公約と実績」を載せるのです。こうすれば、性別が
ブラインドされた状態で候補者が大切にしている
信念と実際の活動結果が一目瞭然!　実現には遠
い案かもしれませんが、こんなポスターだったら
当選する男女数の差が変わりそうと思うのは私だ
けでしょうか。無意識に「男女」という性別の違い
で候補者を選んでいませんか。皆さんは選挙の際
に候補者ポスターを見て、どのような視点で投票
する人を選ばれていますか?

和光ボウサイ部
wakobousai0730@gmail.com

　みなさん、ボウサイしてますか?はじめまして「和光ボウサイ部」です。
　「ボウサイをジブンゴトに!」を合言葉に、市内や他市からの20〜50歳代の男
女による何かしら「防災」に関心をもっている10数名のボランティアグループ
です。2016年から活動を始め、今までに市民まつりやみんなの活動マルシェに
参戦し、非常食「ホッとライス」の実演や、「なまずの学校」を用いて防災を考えて
みる体験型ブースを出展しました。また、単独イベントとして、ヘルメットに絵
を描いたりする「デコヘルであそぼうさい!」や、ダンボールを使って非常トイレ
を作ってみる「ダンボールであそぼうさい!」などを実施しました。さらに、わこ
うプレーパークとコラボし、「楽しく防災を体験してみて、防災について考えて
みるきっかけ」をどうやってつくるかをみんなで考えて企画しています。
　災害時は、瞬時の判断が生死を分ける場合もあります。他人任せでは助から
ないこともあります。「こんなとき自分はまずどうするか?どうしたらいいのか?
何を準備しておいたらよいか?」を常日頃から考え、試してみて、体で覚えてお
くことが大事になってきます。自分が助からなくては他人を助けられません。
まずは、自分の身を守る術を身につけましょう。だから「ボウサイをジブンゴト
に!」なんです。
　わたしたちは防災の専門家ではありません。専門的な知識を得たい方、ボウ
サイ部さん何かやってくれません?という他人任せなご依頼にはご期待に添え
ないかもしれません。「ジブンゴトにしたいから自分たちがいろいろやってみた
い!」という方は一緒にアイデア出し合いましょう!

ボウサイは、ゆるく、まじめに、たのしくね!
いつものなかにすこしずつ。いざってときに、そなえよう!
和光ボウサイ部フェイスブックもご覧ください!
https://www.facebook.com/wakobosai/

1月中、お食事をされた方に豆乳を葛
で固めた「ごどうふ」をサービスいた
します。ご注文時に「広報わこうを見
た」とお伝えください! 

太郎寿司 からの お知らせ!

大正
通り

太郎寿司

新倉
コミュニティー
センター

新倉小
学校

にいくら
保育園

柿ノ木坂
児童公園

新倉ふるさと
民家園

東
京
外
環
自
動
車
道

谷
中
川

新倉2-5-13
☎463-8644
営業時間／
11：30〜23：00
定休日／水曜日

こだわり抜いた味を
手頃な価格で皆様へ

「太郎寿司」
　今回は「そば処ふじ屋」よりバトンを受けた「太郎寿司」のご紹介で
す。昭和47年に創業して以来、和光市に根ざしてもうすぐ半世紀。地元
の方々に愛され続けてきたお寿司屋さんです。その人気の秘密を探る
べく、太郎寿司の板場を預かる板長の田代誠さんにお話を伺いました。
　昔ながらの“お寿司屋さん”といえば「お値段お高め」「ちょっと敷居
が高い」など、気軽に暖簾をくぐれないイメージをお持ちの方が多いの
ではないでしょうか。太郎寿司は、その気持ちを重々承知です。
　「寿司屋には時価なんていう店もありますから、敷居の高さを感じて
いる人が多いですよね。うちでは老若男女、それこそ小さなお子さん連
れのご家族にも気軽に足を運んでもらいたいので、料理には必ず価格
を表示しています。ちなみにこの価格、ここ最近はほとんど変えてない
んですよ。食材の相場によっては厳しいときもありますが“高級料理を
リーズナブルに”というのが、大将が創業時から掲げているテーマです
からね」と田代さん。
　看板料理の握りはもちろん、一品料理もお寿司屋さんとは思えない

ほど手頃な価格で提供。ランチメニューも定番の握りや海鮮丼だけで
なく、うな丼までもが1000円という破格のお値段です。もちろん、味や
品質には一切の妥協を許しません。田代さんは「私は自分が食べて美味
しいと思うものしか、お客様には提供したくないんです。たとえちょっ
とした一品料理でも、その想いは変わりません」と、板前としてのプライ
ドを覗かせます。
　そんな太郎寿司の人気は海を越え、現在では大将のご長男が経営す
る「太郎寿司ニューヨーク店」が大繁盛。さらに店舗を拡大する計画も
あるのだとか。しかし、どんなに規模が大きくなっても太郎寿司は太郎
寿司。最後に田代さんから、こんなメッセージをいただきました。
　「仕事帰りの“ちょっと一杯”から若いご家族まで、誰もが遠慮なく料理
を楽しんでいただけるお店です。ぜひ、お気軽にご来店ください。また、
宴会場も完備していますので、新年会のご予約もお待ちしております!」。

次回は、駅前通りにある和光の老舗中華『永利菜館』へ バトンタッチ!! 

▲�特撰ランチ握りは味噌汁やサラダ
が付いた人気のメニュー�!

▲�オリジナルブラ
ンドの焼酎も。味
はもちろん寿司
職人のお墨付き!

▲�2階には最大50名が利用できる宴会場を完備。コース料
理もご予算に合わせて選べます。

▲�太郎寿司の板場
に入って20年の
田代誠さん。

自慢の寿司ネタがずらり。
お好みで握って
もらいましょう�!

▲�すべてのメニューに価格を表
示することも太郎寿司のこだ
わり。安心して注文できます。

No.9バトンリレーキラリ
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ちょうどいい店

ちょっといい店
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